



L'Association Marie Reine des Cœurs organise des sessions de formation

ANTANANARIVO, Madagascar. - Les associés montfortains de *l'Association Marie Reine des Cœurs* (AMRC) de Madagascar se sont rassemblés les 26 et 27 novembre 2024 derniers à Antananarivo, au Foyer Montfort d'Andraisoro, pour des séances de formation et de rencontre avec le Père Arnold SUHARDI, SMM, de Rome, référent et délégué international des associés montfortains.

Venant des centres d'Antananarivo, Tamatave, Morondava, Mananjary, Brickaville et Maromamy, avec l'élan du Saint Esprit, ces « *associés* » du Père de Montfort quittaient familles et foyers pour faire au minimum 8 heures de route, par amour de la Sagesse, pour approfondir la spiritualité et ainsi, mieux contribuer à la Mission. La première journée commençait par la lecture du statut de l'AMRC avec des éclaircissements apportés par P. Arnold et suivi d'une formation sur les thèmes : « *Le baptême* » et « *Etre disciple missionnaire* », avec comme référence le *Cantique 154* - « *Le vrai chrétien* ».

La deuxième journée était plutôt tournée vers l'international en parcourant la vie de l'AMRC dans le monde, les différentes activités pratiquées par les associés pour vivre leur consécration et enfin, les difficultés liées à la spiritualité auxquelles ils font face. Notons que l'AMRC à Madagascar compte 235 membres répartis dans les 9 centres de l'île.

Ces journées étaient enrichies par des témoignages personnels et des partages sur la vie de chaque centre, et s'étaient clôturées par une messe d'envoi remplie d'espoir présidée par le Père Arnold, assisté des aspirants de la Maison de Formation.

Les deux jours de rencontre ont permis à ces associés de mieux se connaître, de mieux assimiler la spiritualité qu'ils vivent, de mieux connaître l'association à laquelle ils appartiennent et,

poussés par le même désir de proclamer le Règne de Jésus par Marie, de mieux continuer la Mission ! « *Soyons un vrai chrétien en vivant et en renouvelant notre promesse baptismale par la consécration enseignée par le Père de Montfort. Nous serons de vrai disciple missionnaire en étant annonciateur de la Bonne Nouvelle et missionnaire de la miséricorde de Dieu...* ».
Bonne continuation dans la Mission... et bon temps de l'Avent !

*Joan Fanny HANTA-HARIVÉLO
AMRC Tamatave*